

Financement de l'assainissement : Les Premières Dames d'Afrique lancent un plaidoyer

Dossier de la rédaction de H2o
May 2014

Les Premières Dames d'Afrique s'engagent dans le plaidoyer pour la mobilisation des financements en faveur du secteur de l'assainissement et pour la promotion des comportements hygiéniques. Elles seront à Ouagadougou le 9 mai avec comme objectifs d'affiner les stratégies.

La capitale du Burkina Faso va accueillir la première Coalition des Premières dames d'Afrique pour l'Assainissement. Cette rencontre, prévue le 9 mai 2014, est une initiative conjointe de l'Agence intergouvernementale panafricaine pour l'eau et l'assainissement - EAA, et le Conseil consultatif des Nations unies sur l'eau et l'assainissement - UNSGAB.

Les organisateurs cherchent à élaborer une plateforme de plaidoyer pour un secteur qui souffre toujours d'un déficit de financement. "La vocation de la coalition est de constituer une plateforme de plaidoyer et un tremplin, afin que les questions d'assainissement atteignent un public beaucoup plus large et soient prioritaires dans l'agenda de développement de tous les pays", indique le communiqué. Dans ce document, il est mentionné que "le plaidoyer des Premières dames permettra de mobiliser plus de ressources et d'impulser des investissements durables et constants pour la rationalisation d'infrastructures d'assainissement en faveur des populations pauvres et l'amélioration des pratiques d'hygiène". La coalition travaillera également à rendre les institutions et à prendre en charge les questions d'inclusion. L'absence d'infrastructures de base comme les toilettes expose les femmes et les filles.

Idrissa Sane, Le Soleil (Dakar) - AllAfrica 11-04-2014